



**MESSAGE DONNÉ À TRAVERS LE
GROUPE DE L'AMOUR DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ**

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MESSAGE DU DIMANCHE 2 JANVIER 2022

(Premier dimanche du mois - facebook live)

ITALIE

SAINT RAPHAEL ARCHANGE

Frères, sœurs, Je suis l'Archange Raphaël, le Général Michel et l'Archange Gabriel sont ici près de vous tous, priez-les chaque jour pour qu'ils puissent intervenir. Frères, sœurs, Je veux m'adresser à tous ceux qui, dans ce monde, renient chaque jour le Père, Je veux leur rappeler les enseignements que Dieu, par son Fils, a donnés au monde. Tout ce que vous regardez, tout ce que vous touchez, et tout ce dont vous jouissez, ne vous appartient pas, la vie de l'homme est tellement éphémère, que Notre Père peut la reprendre quand il le veut, ton illusion est grande à vos yeux, il faut très peu de choses pour se rendre compte du mensonge, Dieu le Père Tout Puissant, a laissé la foi en chacun de vous, c'est à vous de laisser vos convictions, il est inutile de s'accrocher à vos illusions. A travers la douleur, Dieu peut racheter n'importe quel homme sur cette terre, remerciez ceux qui prient et implorant le Père, afin qu'il soulage votre douleur, Je désire de tout mon cœur guérir l'homme, mais le Père a besoin de beaucoup de prières. Réveillez-vous, car la route devant vous est claire; suivez-la et elle vous mènera à Dieu.

Le Général Michel, interviendra très bientôt dans ce monde, la goutte qui fera déborder le vase est proche, mais n'ayez pas peur, elle servira à apporter un peu de paix dans le cœur de chacun d'entre vous, tous sont appelés à réaliser le plan que Dieu le Père Tout-Puissant a pour vous tous, ne trompez pas votre cœur, vous connaissez tous la vérité, la haine est un péché que vous ne pouvez pas vous permettre, Dieu est amour, donnez de l'amour à votre prochain, pour être reconnaissant aux yeux de Dieu.

Frères, sœurs, ces paroles ont attendu longtemps, jusqu'à aujourd'hui, portez ces paroles en vous, le Père désire sauver tous ses enfants.

L'Archange Gabriel annoncera très bientôt l'intention du Père pour l'avenir de l'humanité, n'ayez pas peur, celui qui a connu le Seigneur et le porte en lui n'aura rien à craindre.

Frères, sœurs, Ma mission est terminée aujourd'hui, mais je reviendrai très bientôt, avec le général Michel et l'archange Gabriel, pour parler au monde. Maintenant Je dois partir, Je veux vous bénir tous, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.